

TOP 5

Gremium	Termin	Status
Ortsbeirat Nördliche Innenstadt	16.04.2019	öffentlich

Gemeinsamer Antrag aller Fraktionen im Ortsbeirat mit Unterstützung der Mitglieder der FDP und Linke

Besetzung der Polizeiwache im Stadtteil Nord

Vorlage Nr.: 20196952

Wir fordern, dass die Polizeiwache Nord in der Gartenstraße 9, 67063 Ludwigshafen permanent besetzt wird.

Hierzu bitten wir um einen mündlichen Bericht der Polizei und Verwaltung mit Aussprache in der Ortsbeirats-Sitzung am 16.04.2019.

Begründung:

In der letzten Ortsbeiratssitzung am 18.09.2018, wurde uns mitgeteilt, dass die Polizeiwache in unserem Stadtteil nicht permanent mit zwei Polizisten besetzt werden kann. Die Gründe hierzu sind Urlaub, Krankheit, Fortbildung usw., weshalb die Wache in diesen Zeiten geschlossen ist.

Aus Sicherheitsgründen muss die Polizeiwache mit mindestens zwei Beamten besetzt sein. In diesem Fall wird die Polizeiwache geschlossen und das übrige Personal auf die PI 2 in Oppau verteilt.

Deswegen fordern wir, dass die Beamten nicht abgezogen, sondern vor Ort verstärkt werden, um die Wache permanent besetzen zu können.

Wir haben einen lebendigen Stadtteil und es ist dringend erforderlich, dass die Sicherheit vor Ort gewährleistet wird. Wir finden, dass die Wege für die Polizeibeamten von Oppau zu weit in unseren Stadtteil zu den Bewohnern sind, zumal die Bürgernähe verloren geht.

Diese Polizeistation im Zentrum der Stadt darf nicht geschlossen werden, sondern müsste eher verstärkt werden.

Nach Aussage der Bezirksbeamten in einer der letzten Ortsbeiratssitzungen wäre es ratsam, auf jeden Fall die Wache im Stadtteil aktiv offen zu halten, anstatt diese -wenn auch nur zu den Fehlzeiten, wenn 2 von 3 Bezirksbeamte fehlen- zu schließen und von der Station in Oppau aus zu agieren.

Dies erfordere die Sicherheitslage vor Ort nach deren Einschätzung.

Romina Wilhelm –SPD-

Wolfgang Leibig –CDU-

Friedrich Bauer –FDP-

Ralf Battistin –Grüne-

Raimondo Scalia –Linke-